



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Martes 10 de abril de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

El Secretario de organización del Comité directivo municipal del PRI, **Pedro Morales**, aseguró que el diputado del PAN, **Fernando Urbiola** está usando el tema del aborto como protagonismo en la LV Legislatura. (V10)

Pedro Morales exhortó a **Fernando Urbiola** que se deje de papeles de protagonismo y se ponga a legislar a favor de la ciudadanía. Dijo que el tema del aborto es un tema agotado en la entidad. (PIQ)

Cabeza. Asegura el dirigente municipal del PRD, **Ramiro Trejo Ramos**, que en el primer trimestre del año han logrado afiliarse en ese partido a cerca de 3 mil personas. (PIQ)

Afirma **Ramiro Trejo Ramos** que el padrón de militantes del PRD está inflado, por lo que el comité nacional ha ordenado implementar un programa para depurar dicha lista en cada Estado del país. (V10)

Cabeza. Afirma el dirigente municipal del PRD, **Ramiro Trejo**, que el padrón de militantes con el que cuenta su partido, se encuentra inflado, por lo que el comité nacional ha ordenado implementar un programa para depurar dicha lista en cada uno de los Estados de la república mexicana. (PC)

El reto de la Comisión Estatal de Información Gubernamental es posicionarse en el ámbito internacional, mediante la difusión y educación en materia de derecho a la información, señaló el nuevo presidente del organismo, **Miguel Servín del Bosque**. (PIQ)

Entrevista. **Jesús Lule Ortega**, vocal ejecutivo del IFE, comentó que además de las actividades que son las que les dan presencia con todos los ciudadanos, tienen a su cargo por mandato constitucional y legal, la promoción de la cultura político democrática y coadyuvan en la difusión de las ideas con respecto a los temas de la democracia. En estos momentos el IFE a nivel nacional está promocionando las jornadas ciudadanas de reflexión y análisis para la modernización y reformas electorales. Estas jornadas ciudadanas tienen como objetivo recoger las propuestas ciudadanas respecto al contenido de la ley, a todos los aspectos relacionados con la organización de los procesos electorales federales. Pueden participar todos los ciudadanos en general que tengan ideas que consideren deben de ser modificadas en la ley federal electoral. Serán 3 jornadas, la primera jornada será del 25 al 27 de abril, la segunda del 30 de mayo al 1 de junio y la tercera del 20 al 22 de junio, las 3 jornadas serán en el centro cultural Manuel Gómez Morin. Se elaborará una memoria de los que se

discutió en esas jornadas ciudadanas y se le hará llegar un documento que recopile todas esas inquietudes ciudadanas a la Cámara de diputados y de senadores. En la primera jornada se discutirán los procedimientos electorales, en materia del registro, organización y capacitación electoral, voto en el extranjero, estructura orgánica del IFE y rendición de cuentas y transparencia; en la segunda se discutirán las campañas, las condiciones de equidad y los medios de comunicación, duración de las campañas; en la tercera jornada la participación ciudadana y la resolución de disputas, justicia electoral y sanciones. Los ciudadanos que tengan interés en participar lo podrán hacer presentando una propuesta o ponencia, que puede ser entre una y 5 cuartillas. Para mayor información pueden llamar a los teléfonos 215 34 07 ó 215 34 67. La página de Internet es www.ife.org.mx y el correo electrónico, jornadas.22@jl-qro.ife.org.mx. (PC)

LEGISLATURA

El diputado **Héctor Perrusquía Perrusquía** impulsará un punto de acuerdo ante el pleno, para atender los problemas de los porcicultores locales, quienes se quejan por escrito de la importación indiscriminada de productos de cerdo de dudosa calidad provenientes de los Estados Unidos y Canadá. (PC)

SECCIONES

Israel Chávez Pozas señala que el PVEM tiene entre sus principales fundamentos el respeto a cualquier forma de vida, incluida, por supuesto, la vida humana. Más que despenalizar el aborto, el PVEM exhorta a implementar programas de educación sexual, pues el aborto no es una solución. Debe resolverse el problema de raíz y no entrar en controversia. La opinión médica dice que aunque se despenalizara y se practicara un aborto en las mejores condiciones, causa daños a la salud de la mujer. Junto con el PAN, el PVEM en el municipio firmó un documento a favor de la vida de los seres humanos. La mujer tiene derecho a decidir, pero supeditado al respeto a la vida. Cada postura es importante, pero no debe usarse como plataforma por parte de los partidos políticos. (V10)

MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro ocupa el tercer lugar estatal con población indígena, por lo que se impulsarán proyectos productivos para este sector de la población, informó el regidor del PRD, **José Román González Ramírez**. (V10)

Exhortó el PRD municipal al Secretario de Seguridad Pública, **Amadeo Valladares**, para que implemente estrategias efectivas de capacitación a los elementos policíacos y se eviten actos de corrupción y abuso de poder, al interior de esa corporación. (PIQ)

No se pudo iniciar la obra civil para ampliar el rastro municipal pues no se recibieron todas las cotizaciones del equipo, afirmó el secretario de servicios públicos **Alejandro González Valle**, mismas que se esperan para la próxima semana. (PC)

Cabeza. El secretario de obras públicas del gobierno municipal, **Luis Vázquez Zepeda**, informa que ya se han pavimentado 211 mil metros cuadrados, a través del programa de reconstrucción de pavimentos asfálticos, lo cual equivale al 29% de la meta fijada por la administración de **Manuel González Valle**, para este 2007 y que se estableció en aproximadamente 725 mil metros cuadrados. (PC)

Vecinos a las colonias cercanas al Dren Cimatario II, al sur de la ciudad, piden a las autoridades del municipio de Querétaro, que limpien ese canal, pues está lleno de basura, muebles, restos de animales y llantas. (V10)

El Presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja** se reunió con restauranteros en aquella demarcación, para promover la gastronomía que ofrece el Pueblito y al centro histórico como Pueblo mágico. (PIQ)

Del 20 al 29 de abril se realizará la feria de Ezequiel Montes, dio a conocer el Edil **Martín Vega Vega**. Apuntó que tienen la confianza de que se pueda tener un saldo económico a favor, al término de las festividades. (PIQ)

LABORAL

A 5 semanas de que estalló la huelga en Pedro Escobedo, no hay avance en las negociaciones. Esta mañana, en el Tribunal de conciliación y arbitraje, tanto la parte sindical como las autoridades del municipio acordaron que se volverán a reunir hasta el 18 de abril, explicó **Jesús Lomelí**. La reunión duró sólo 15 minutos. (PIQ)

Sin dar explicaciones, el sindicato de trabajadores de Pedro Escobedo y la autoridad que encabeza **Edgardo Piña** aplazaron otra semana más la audiencia ante el Tribunal de lo Contencioso Administrativo (sic). Ambas partes, sin embargo, dijeron que habrá reuniones informales a lo largo de la semana. (PIQ)

El sindicato de trabajadores del municipio de Pedro Escobedo, se encuentra unido y cuenta con el apoyo de la población, señaló la lidereza, **Dolores Herrera Sixtos**, quien dijo que no hay ningún acercamiento con la autoridad para llegar a una solución. (PIQ)

A más de un mes de huelga en la Presidencia municipal de Pedro Escobedo, **María Dolores Herrera**, Secretaria general de los 112 sindicalizados, reiteró su interés por llegar a un acuerdo que beneficie a la ciudadanía, pues no se trata de medir fuerzas para atender a la sociedad. (V10)

Hoy el sindicato de trabajadores de Pedro Escobedo afirmó que la huelga podría irse a seis meses, porque tienen un fondo de cerca de un millón de pesos, que les permitiría resistir, al menos económicamente. (PIQ)

Persistirá la huelga en Pedro Escobedo hasta que el presidente municipal **Edgardo Piña** muestre interés por arreglar el conflicto, señaló **Dolores Herrera**, secretaria general del sindicato de dicho municipio, luego de que este día los abogados del alcalde no acudieran a la audiencia en el Tribunal de Conciliación y Arbitraje. (PC)

Ahora es la Presidencia municipal de Pinal de amoles la que está en riesgo de ir a huelga, ante el incumplimiento de algunas demandas sindicales, informó el magistrado **Jesús Lomelí Rojas**. (V10)

Vía telefónica. **Gustavo Bueno Vega**, presidente municipal de Pinal de Amoles, comentó que están enterados del emplazamiento a huelga el cual puede estallar el próximo martes 17. Indicó que como parte patronal están para apoyar a los trabajadores y al municipio no le beneficia en nada este movimiento. Las peticiones están fuera de todo orden presupuestal, por ejemplo están solicitando un vehículo para el líder sindical y otro para los trabajadores deportistas para cuando salgan a jugar, una línea telefónica sin restricciones. Cree que hay situaciones en las que sí se puede ceder y otras cuestiones que están fuera de control presupuestal. Están en la mejor disposición de apoyar a todos los trabajadores, sindicalizados o no, apegado a la ley federal del trabajo. El aumento salarial ya se firmó, se les otorgó el 5%, lo que piden ahora es la asignación de unos pagos que se les disminuyó a 11 trabajadores, pero desde el punto de vista laboral no estaba de manera legal el que a estos 11 trabajadores se les hizo un aumento la última quincena de la administración pasada, porque esta fuera del presupuesto de los pagos. Cree que deben tener un acercamiento con las autoridades competentes y hacer un análisis para llegar a un acuerdo. (PC)

El próximo jueves 19, el gobernador **Francisco Garrido** y el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, podrían comparecer ante el secretario del trabajo federal, **Javier Lozano Alarcón**, para iniciar pláticas conciliatorias sobre el conflicto sindical con los burócratas, informó la dirigente electa del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, **María del Carmen Gómez Ortega**. (PC)

El Gobernador **Francisco Garrido**, el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, el Secretario del trabajo, **Rafael Camacho Sandoval** y la dirigencia del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado están citados para el jueves de la próxima semana en la ciudad de México, con el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, **Javier Lozano**, para tener una conciliación. (V10)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Tribunal Superior de Justicia del estado tiene en sus bodegas, cerca de 59 mil 500 bienes relacionados con procesos judiciales que se encuentran resguardados desde hace 20 años, mismos que no han sido reclamados por sus propietarios, informó la Presidenta de este organismo, **Basilisa Balderas Sánchez**. (PIQ)

Basilisa Balderas Sánchez hizo un llamado a la sociedad en general, para que los propietarios de los bienes relacionados con procesos judiciales tramitados ante los 8 juzgados penales entre 1982 y 2003, que acudan a solicitar la devolución de sus pertenencias, ya que el almacén jurídico está saturado y genera una renta de 43 mil pesos mensuales. (V10)

El poder judicial busca desahogar los almacenes judiciales que ya se encuentran al 100% de su capacidad. La presidenta del Tribunal Superior de Justicia, **Basilisa Balderas**, anuncia que a partir del 14 de marzo y con 90 días de plazo, los almacenes buscarán entregar los casi 60 mil objetos reunidos por procesos judiciales de 1982 al 2003. (PC)

Si no se combate a fondo la delincuencia, la entidad corre el riesgo de alcanzar los niveles de violencia que se registran en Estados como Guerrero o Michoacán, según el Secretario del comité directivo del municipio de Querétaro del PRI, **Pedro Morales**. (PIQ)

Después del asesinato del abogado **Joel Enrique de la Rosa** el pasado martes, **Pedro Morales Zavala** señaló que de no tomarse medidas de prevención, Querétaro podría convertirse en un Estado inseguro. (V10)

La PGJ informa de los avances que se tienen respecto al homicidio de **Joel Enrique de la Rosa** y **Juan Hernández**, se han inspeccionado los 3 aparatos de telefonía localizados en el lugar donde el abogado y su chofer perdieron la vida, ahora esperan que las compañías telefónicas proporcionen la información que se les requirió sobre las llamadas realizadas a través de esos aparatos. (PC)

La Procuraduría del Estado aceptó la recomendación número 171 que emitió la Comisión Estatal de los Derechos Humanos la semana pasada, sobre el caso de tortura en contra de **Genaro Arres Rascón**. (PC)